

Fecha <b>25.05.2014</b>	Sección <b>República / Falla de origen</b>	Página <b>8</b>
----------------------------	---	--------------------

## Registran alta demanda de la credencial Inapam en Orizaba

### El Sol de Orizaba

**POR FRANCISCO HERNÁNDEZ**

ORIZABA, Ver. (OEM-Infomex).- Derivado principalmente de la crítica situación del país, la demanda de credenciales del INAPAM continúa a la alza y con esto también se demuestra el interés de la población adulta por gozar de los beneficios de la misma, comentó la coordinadora regional del instituto, Pilar Pimentel Peláez.

Dijo la entrevistada que tan solo durante este mes de mayo se han extendido alrededor de 6 mil de estas identificaciones en los 32 municipios que le corresponden en la región de las Altas Montañas y agregó que a la fecha son más de 75 mil adultos mayores que ya cuentan con el documento.

“Anteriormente teníamos que rogar a los ciudadanos mayores de 60

años para que tramitaran su credencial INAPAM, pero desde hace unos 10 años la demanda se ha incrementado de manera significativa” apuntó.

Pimentel Peláez mencionó que los beneficios que se obtienen con esta tarjeta son muchos e incluyen descuentos de precios en tiendas de autoservicio, de ropa, farmacias, zapaterías, negocios prestadores de servicios, además de los que otorgan los ayuntamientos en el pago de impuestos

municipales como predial, agua, entre otros y ahora la Secretaría de Gobernación también descuenta un 50% en los pasaportes y visas.

“Incluso muchos comercios ya están otorgando estos beneficios sin haber firmado convenios con el INAPAM y lo hacen para mejorar sus ventas y al mismo tiempo solidarizarse con los adultos mayores que son el sector más desprotegido en lo económico”, mencionó.

